

7月 いるかだより

念願の水遊び！

7月に入り、水遊びが始まりました。初日は雨予報のため中止になってしまい、とても残念でしたが、2回目は無事に行うことができました。朝から子どもたちは「今日はできる！？」と気になって仕方がないようでした。できるよ！と答えると、「やったー！」と元気いっぱいでした。かなり楽しみだったようで、準備をする際に、このままだと遊ぶ時間少なくなっちゃうよ～と声をかけると、エンジンがかかったように準備を進めていました。遊ぶ前にしっかりと準備運動を行い、やっとスタート！

バケツに水を入れ、自分に思いきりかける子もいれば、水鉄砲を使ってお互いにかけ合う子、おもちゃに集中しながらゅったり遊ぶ子など、やはり遊び方は様々です。

保育士がホースで水かけてほしい子～！？と声をかけると、「はーい！」と元気な声がたくさん聞こえてきました！お水が大好きな子ども達が多いいるかさんでした。



【遊ぶ前のお約束！】

午後の自由遊びを行う前に、安全に楽しく遊ぶためにいくつかのお約束を話しています。

- ① 次の遊びがしたくなったら今遊んでいるものをお片付けする
- ② お友達が帰る時はきちんと挨拶をする
- ③ 自分のお迎えが来たらすぐにお片付けをして帰る支度をする
- ④ お片付けの時間になったら片付ける

最近では、みんなも覚えてくれて「①は何かな～？」と聞くと教えてくれます。

遊んでいる時に、例えば次の遊びに行く前に片付けることを忘れてしまったお友達に「片付け忘れてるよ～！」と教え合っている姿が見られます。

